



UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA

FACULTAD NACIONAL DE MEDICINA

DEPARTAMENTO DE FARMACOLOGÍA

C. Universitaria D. F. 2 de febrero de 1965.

Dr. Víctor M. Santander

Coordinador General

Sr. Dr. Plutarco Naranjo
Presidente de la Sociedad Latino-
Americana de Farmacología
Casilla 2339
Quito, Ecuador.

Muy querido Plutarco:

Hace sólo unas horas que estoy de regreso de Los Angeles a donde acudí al Congreso anual de la Western Pharmacology Society y el primer encargo que he recibido del Dr. Ramón Pérez Cirera es que te transmita toda la información pertinente a propósito de este evento. Igualmente me pide el Maestro que te ratifique la fecha de la próxima reunión de la Sociedad Latinoamericana de Farmacología en México que como él ya te había indicado será el 27 de octubre en esta Facultad de Medicina.

Por lo que se refiere a Pfizer, debo decirte que por encargo del Dr. Pérez Cirera hablé con el Dr. García Reyes, buen amigo, - a quien tu conocer muy bien y de quien depende toda la organización del Simposio de Pfizer. Después de una larga charla con él comprendí la imposibilidad de juntar nuestro Congreso con este Simposio, porque surgen inconvenientes graves, tales como el hecho de que tendría mos que depender de un Comité Organizador que no tiene casi conexión con la Farmacología, y menos aún con la Farmacología Latinoamericana. Además, el hecho de que pareciera nuestro Congreso una cosa de tipo comercial totalmente lateralizada, le restaría prestigio. Los demás inconvenientes saltan a la vista y te los puedes imaginar.

Como Programa científico propuesto para que tu lo conozcas y lo apruebes y en su caso lo modifiques, según el interés de la Sociedad, existen los siguientes temas oficiales:

lo.- La Enseñanza de la Farmacología en la América Latina. (continuación del anterior).



FACULTAD NACIONAL DE MEDICINA

DEPARTAMENTO DE FARMACOLOGIA

-2-

UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTONOMA

Dr. Victor M. Santander
Coordinador General

2o.- Productos naturales latinoamericanos.

3o.- Catecolaminas (área general)

4o.- Toxicología

5o.- Trabajos libres.

Este esbozo de programa científico te suplico lo amplíes, modifiques o varíes, según las conveniencias de la Sociedad y de tu propia opinión y nos lo remitas a la mayor brevedad.

Por lo demás, las noticias que te tengo de la Western - Pharmacology Society no pueden ser mejores:

1o.- Asistió el Dr. Karl Beyer, en calidad de invitado de honor y por encargo del Dr. Pérez Cirera le pedí que fungiera como - Presidente Honorario del Comité Organizador del 2o. Congreso Latinoamericano, cargo que aceptó gustoso.

2o.- Durante la sesión y por ser el único representante - latinoamericano, me pidieron que hiciera uso de la palabra, cosa que aproveché para darles a conocer la reciente formación de la Sociedad Latinoamericana de Farmacología. La noticia fué recibida con verdadero agrado. Inmediatamente después invité a todos los Miembros de la Western Pharmacology Society a que participaran con trabajos en el 2o. Congreso Latinoamericano de Farmacología. La respuesta fué muy favorable.

3o.- Durante la sesión de negocios y a propuesta especialmente diseñada por nosotros, se logró que se modificaran los estatutos de la Western Pharmacology Society en lo referente a ampliar sus Miembros, en vez de como estaba, sólo a México, incluir a toda América Latina. La propuesta se sometió a votación y fué aprobada - por mayoría, por lo que creo que en alguno de tus boletines puedes comunicar a todos los Farmacólogos esta decisión de la Western Pharmacology Society de que cualquier Farmacólogo Latinoamericano puede - ser en adelante Miembro activo de dicha Asociación.

Por lo que se refiere al Comité Organizador del 2o. Congreso Latinoamericano de Farmacología, que se efectuará del 27 al 30 de octubre en esta Facultad te informo, como ya lo había hecho en este sentido el Dr. Pérez Cirera que por lo pronto el Comité está inge-- grado por las siguientes personas:



FACULTAD NACIONAL DE MEDICINA

DEPARTAMENTO DE FARMACOLOGIA

-3-

UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA

Dr. Víctor M. Santander

Coordinador General

Dr. Ramón Pérez Cirera, Dr. Rafael Méndez, Dr. Gilberto Molina, Dr. Ramón Naranjo y como Presidentes Honorarios: Dr. Ignacio Chávez, Dr. Karl Beyer. Los demás nombres te los daré a conocer posteriormente.

Sin más por el momento, te envío un fuerte abrazo.

Dr. Victor M. Santander.
Secretario Ejecutivo del
Comité Organizador.